

La Municipalidad de Cabildo invita a todos los vecinos y vecinas a participar del taller municipal de Trekking para subir el cerro La Cruz. El evento se realizará este sábado 21 de enero.

El taller recomendó a los participantes llevar bloqueador, bastante hidratación y motivación. Esta semana, la municipalidad anunciará el punto de encuentro y horario para subir el cerro, la cual, a través de sus redes sociales, especificó que será en la mañana.

#### Anuncio Patrocinado



La altura máxima del cerro La Cruz es de 866 metros, donde recorrerán cerca 7,72 kilómetros en un Trekking aproximado de tres horas. Recuerda ir con vestimenta adecuada para realizar este ejercicio.

y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

